
 
    

      

  

Botucatu, 17 de janeiro de 2020. 

Ilmo. Sr. Sgto Laudo e  

Ilma. Sra. Jamila 

Vereadores da Câmara Municipal de Botucatu - SP 

                                                                                    Caio Galvão Scolástico, 

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº1113, aprovado na Sessão Ordinária de 29/10/2019, de 

autoria dos nobres Vereadores Sgto Laudo e Jamila, através do qual 

solicitam: “MELHORIA NA ILUMINAÇÃO DA AVENIDA MÁRIO BARBERIS”, 

dizer o que segue: 

Como primeira fase do projeto de melhoria da iluminação no local, instalamos 

postes nos locais onde não havia e está agora sendo elaborado o projeto para 

que seja licitada a implantação de iluminação LED em toda a avenida. 

    Aproveito a oportunidade para 

apresentar protestos de estima e consideração. 

Atenciosamente, 

   

Caio Galvão Scolástico 

Eng . Eletricista – Departamento de Projetos 

 


